

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, dengan judul **“Kajian Perilaku dan Motivasi Pekerja dengan Kepatuhan Pekerja terhadap Standar Operasional Prosedur (SOP) Permesinan di Perusahaan X”**

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini sebagai salah satu persyaratan guna menyelesaikan Program Studi Sanitasi Program Diploma III Jurusan Kesehatan Lingkungan. Karya Tulis Ilmiah ini tidak lepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak yang terlibat baik berupa materi, moral dan spiritual. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. drg. Bambang Hadi Sugito, M.Kes, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah.
2. Ferry Kriswindana, SST, MT, selaku Ketua Jurusan Kesehatan Lingkungan Surabaya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah.
3. Beny Suyanto, SPd, M.Si selaku Ketua Program Studi Sanitasi Program Diploma III Jurusan Kesehatan Lingkungan Magetan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah.
4. Karno, SKM, M.Si, selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan waktu, tenaga dan upayanya untuk memberikan bimbingan kepada penulis hingga terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.
5. V.Supriyono, SKM, M.Kes, selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan waktu, tenaga dan upayanya untuk memberikan bimbingan kepada penulis hingga terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Aries Prasetyo, SKM.MPH, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan waktu, tenaga, dan upayanya untuk memberikan saran dan rekomendasi kepada penulis hingga terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.

Tak lupa kepada semua pihak yang belum tersebut diatas, semoga mendapatkan imbalan yang lebih baik dari Allah SWT atas segala yang telah dilakukan demi terselesainya Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini masih terdapat banyak kekurangan. Kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan Karya Tulis Ilmiah ini penulis terima dengan tangan terbuka. Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan perkembangan dunia pendidikan pada masa yang akan datang.

Magetan, Juni 2020  
Penulis